

# Ausflug der Gruppe I

Am 13. September 2008 machte sich die Kleinsten des Trachtenvereins auf den Weg zu ihrem wohlverdienten Ausflug.

Nachdem uns das Wetter einen kleinen Strich durch unsere Planung machte, schwenkten wir kurzerhand um und wir fuhren nicht wie anfangs geplant zum Wildpark nach Oberreit sondern zum großen Spielparadies Peppinon in Forstern.



Nachdem wir einen fairen Eintrittspreis ausgehandelt hatten erwartete uns ein Riesenklettergerüst mit 3 Wellenrutschen, 3 Hüpfburgen, ein Trampolin, 2 Spielcomputer und noch viel mehr.

Während dem Aufenthalt im Spielplatz fanden wir heraus, dass es unseren „großen Kindern“ fast besser als den kleinen gefällt.



Nach ca. 3 Stunden Aufenthalt aßen wir unsere mitgebrachte Brotzeit zur Stärkung und machten uns anschließend auf den Heimweg.



**Bedanken möchte wir Gruppenleiter uns noch mal bei Mayer Anna, Meindl Evi und Stehbeck Sabine dafür, dass sie uns beim Fahren unterstützt haben!**



Kathrin Mühlhuber